

Fecha 21.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 26
---------------------	-----------------------------	--------------

Portal

Delegación Benito Juárez

La inseguridad ya no es problema: Bátiz

●●● Bernardo Bátiz, candidato del PRD, PT y Convergencia a la delegación Benito Juárez, aseguró que la inseguridad dejó de ser la principal preocupación de los habitantes de esa demarcación. Dijo que la proliferación de desarrollos inmobiliarios en la zona provocan serias deficiencias en el **abastecimiento de servicios** básicos, como son el **agua** y la luz.

